
Programma Amministrativo "Sì Insieme" per le 
Elezioni Comunali di Monte di Procida 2024 

Introduzione  

"È con profondo senso di responsabilità che mi ritrovo ancora qui oggi a lavorare 
per la mia amata Monte di Procida. Nel corso degli anni, ho avuto l'onore e il 
privilegio di servire la comunità con dedizione e passione, mettendo sempre al 
centro la nostra comunità e il suo progresso.  
Anche in anni particolarmente difficili per il mondo intero, non ho smesso di 
immaginare e lavorare per la Monte di Procida che vorrei lasciare alle generazioni 
future. Una Monte di Procida sicura, ricca, che fosse centrale nei Campi Flegrei sotto 
ogni punto di vista.  

Il mio impegno e il mio rispetto verso il ruolo istituzionale del sindaco sono stati 
costanti, sinceri e appassionati 

Insieme alla mia squadra ho infatti lavorato instancabilmente per promuovere lo 
sviluppo economico, migliorare i servizi pubblici e garantire un ambiente sicuro e 
prospero per tutti i cittadini. 

Oltre vent'anni di impegno civico mi hanno insegnato l'importanza del dialogo, della 
collaborazione e della fiducia reciproca nella costruzione di una comunità migliore. 
La buona politica passa infatti da questo: dall’ascolto, dal coinvolgimento attivo e 
diretto. E ora con il vostro sostegno e la vostra fiducia sono pronto a continuare 
questo viaggio verso un futuro luminoso per il nostro paese. 

Ritorno quindi oggi con umiltà e determinazione, pronto a lavorare sodo per 
affrontare le sfide che ci attendono e per realizzare le aspirazioni di tutti i cittadini. Il 
mio amore per questa terra e il mio impegno a servirla sono fermi e incrollabili. 

Con il vostro sostegno e la vostra fiducia, che sono le cose più preziose, sono pronto 
a continuare a guidare la nostra città verso traguardi vicini e a continuare a lavorare 
per arrivare a quelli più lontani.  
Con la stessa grinta, la stessa forza. Perché insieme, uniti, possiamo davvero fare 
grandi cose.  

Ancora una volta, Sì insieme!" 



Il periodo trascorso lontani dalle istituzioni ci ha permesso di avvicinarci ancora di più 
alla popolazione e di comprendere meglio le loro esigenze. Ascoltando attentamente 
le voci dei montesi, proponiamo un programma amministrativo che ponga al centro i 
loro bisogni: 

- Più sicurezza a Monte di Procida: la sicurezza dei cittadini è una priorità assoluta 
per la nostra amministrazione. Ci impegniamo a collaborare con le forze dell'ordine e 
le comunità locali per garantire un ambiente sicuro e tranquillo per tutti i residenti e i 
visitatori di Monte di Procida, adottando misure preventive e promuovendo la 
partecipazione attiva dei cittadini alla sicurezza del territorio. 

- Più lavoro per Monte di Procida: lavoro e occupazione sono fondamentali per il 
benessere della città. Intendiamo promuovere politiche attive per favorire la 
creazione di nuove opportunità lavorative, incentivando gli investimenti nel tessuto 
economico locale e supportando le start-up e le imprese esistenti. 

- Più turismo per Monte di Procida: il turismo rappresenta un'opportunità 
straordinaria. Attraverso la valorizzazione delle nostre risorse naturali, culturali e 
storiche, vogliamo attrarre visitatori da tutto il mondo, promuovendo iniziative che 
mettano in luce le bellezze di Monte di Procida e offrano esperienze autentiche ai 
turisti. 

- Più vicinanza tra le istituzioni e Monte di Procida: vogliamo essere una 
presenza costante e attiva nella vita dei cittadini, ascoltando le loro esigenze e 
rispondendo con soluzioni concrete. Attraverso l'istituzione di uffici di prossimità e 
l'implementazione di servizi online, garantiremo un accesso facile e immediato alle 
risorse comunali per tutti i montesi. 

- Più attenzione verso la natura, Monte di Procida e il suo pollice verde: 
intendiamo valorizzare e preservare la bellezza naturale e il patrimonio storico-
culturale della nostra città. Attraverso progetti di riqualificazione urbana e 
promozione del turismo sostenibile, vogliamo creare un ambiente esteticamente 
bello e praticamente vivibile. Inoltre, investiremo nella conservazione e 
valorizzazione delle aree naturali e paesaggistiche, incentivando la partecipazione 
della comunità locale nelle attività di tutela ambientale e nella promozione di uno 
stile di vita eco-sostenibile.           

- Più infrastrutture all’avanguardia a Monte di Procida: vogliamo garantire a 
Monte di Procida le infrastrutture necessarie per soddisfare le esigenze della sua 
crescente popolazione. Attraverso investimenti mirati, miglioramenti nella rete 
stradale, nelle scuole, nei servizi sanitari e nelle aree ricreative, renderemo la nostra 
città un luogo ancora più accogliente e funzionale. 

- Più sostenibilità a Monte di Procida: la salvaguardia dell'ambiente è una priorità 
per l’amministrazione Pugliese. Ci impegniamo a promuovere pratiche ecosostenibili 
in ogni ambito della vita cittadina. 



I nostro programma amministrativo si propone di costruire a piccoli, ma importanti, 
passi, un futuro solido e florido per Monte di Procida, ponendo al centro le esigenze 
e le aspirazioni della nostra comunità. Con impegno, trasparenza e determinazione, 
lavoreremo per realizzare questi obiettivi e rendere Monte di Procida un luogo 
ancora più accogliente, prospero e sicuro per tutti. 



1) PIÙ SICUREZZA A MONTE DI PROCIDA 

Il nostro impegno per la gestione della sicurezza urbana e della protezione civile è 
stato un pilastro fondamentale della nostra azione politica, soprattutto nel corso 
dell'emergenza sanitaria del 2020. Durante quel periodo critico, l'attenzione e la 
prontezza dell'amministrazione sono state determinanti nel garantire l'assistenza 
necessaria a tutti i cittadini di Monte di Procida.


Abbiamo lavorato con dedizione e tempestività per affrontare le sfide legate alla 
sicurezza urbana e per proteggere la comunità durante l'emergenza sanitaria. La 
collaborazione tra le autorità locali, gli enti preposti e la popolazione è stata 
essenziale per fronteggiare la crisi e garantire il benessere di tutti.


Sistema “Sindaco in Contatto 2.0”

L'introduzione del sistema "Sindaco in Contatto 2.0" è stata una mossa sagace e 
proattiva. La capacità del sindaco di comunicare rapidamente con tutti i cittadini è 
cruciale per garantire la sicurezza e una comunicazione efficace durante le 
emergenze. Un esempio significativo, a riprova dell’efficacia del sistema, si è 
verificato nell'autunno del 2022, quando una pronta telefonata del sindaco ha 
impedito un potenziale avvelenamento di massa causato dalla vendita erronea di 
mandragora come spinaci. È imperativo che questo servizio venga ripristinato come 
priorità una volta che il nuovo governo cittadino sarà insediato.


Prospettive Future per la Sicurezza Urbana

Guardando al futuro, riteniamo cruciale elaborare una proposta chiara ed efficace 
per affrontare le sfide emergenti e migliorare ulteriormente la sicurezza urbana a 
Monte di Procida. Tra le nostre iniziative, stiamo considerando l'implementazione di 
ulteriori misure di prevenzione e preparazione per affrontare future emergenze.

Abbiamo già in programma la realizzazione di un nuovo sistema di telecamere per il 
territorio comunale, dove l'attività di videosorveglianza sarà potenziata dall'utilizzo 
proattivo dell'intelligenza artificiale. Questo nuovo sistema permetterà di identificare 
e segnalare le infrazioni con maggiore efficienza, anche attraverso l'uso di annunci 
vocali in tempo reale (sistema di speaking).

Inoltre, ci concentreremo sull'educazione pubblica e sulla sensibilizzazione per 
coinvolgere attivamente i cittadini nella promozione della sicurezza e della resilienza 
comunitaria, partendo dalle scuole. Riteniamo che la partecipazione e la 
collaborazione della comunità siano fondamentali per garantire una risposta efficace 
durante le emergenze e per costruire una città più sicura e resiliente.



Sicurezza Sanitaria e Prontezza del Soccorso

Le attività nel campo della sicurezza sanitaria hanno coinvolto non solo gli 
amministratori locali, ma anche un lavoro sovracomunale che ha portato 
all'istituzione di un presidio fisso del 118 sul nostro territorio durante i mesi estivi, 
oltre a un presidio marittimo della Croce Rossa ad Acquamorta.


La richiesta del sindaco Peppe Pugliese per un presidio fisso dell'ASL al comune 
durante i mesi estivi, con una o addirittura due ambulanze, dimostra il costante 
impegno per la sicurezza e il benessere dei cittadini. Questa iniziativa rappresenta 
una visione proattiva nel garantire un pronto intervento medico in caso di 
emergenze durante i periodi di maggiore affluenza turistica e attività all'aperto.


Inoltre, l'insistenza del sindaco affinché l'ASL procurasse delle “mini ambulanze” 
per raggiungere anche le strade più strette del nostro territorio evidenzia una grande 
attenzione ai dettagli e alle specifiche esigenze locali. L'aggiunta di un'ambulanza 
anche durante la processione patronale della Madonna Assunta, fino a qualche 
anno fa non prevista, si è dimostrata una decisione più che necessaria.


Tali azioni testimoniano un impegno concreto nel migliorare l'accesso ai servizi 
sanitari e nell'assicurare la sicurezza degli abitanti di Monte di Procida in tutte le 
circostanze.




2) PIÙ LAVORO A MONTE DI PROCIDA 

L'occupazione e il lavoro sono elementi cruciali per il progresso e il benessere di 
una comunità. Tuttavia, il periodo attuale è caratterizzato da sfide senza precedenti, 
che vanno dalla pandemia globale alle tensioni belliche in molte parti del mondo. Di 
fronte a questa situazione di incertezza e difficoltà, diventa fondamentale adottare 
strategie innovative e pratiche per rilanciare la nostra comunità e garantire 
opportunità di lavoro per i nostri cittadini.


Analisi e prospettive  

Dall'analisi approfondita del Piano Urbanistico Comunale (PUC) emerge un quadro 
di opportunità che possiamo sfruttare per rivitalizzare l'economia locale e generare 
nuove opportunità di lavoro. 


Il PUC, uno strumento dinamico da realizzare nel corso di un decennio, sarà 
costantemente aggiornato per rispondere alle esigenze emergenti del territorio. 


Nonostante le sfide globali, Monte di Procida ha risorse e potenzialità che possono 
essere sfruttate per promuovere lo sviluppo economico e occupazionale, come la 
riconversione di unità abitative vuote in spazi commerciali e un nuovo piano 
parcheggi. 


L'istituzione dell'Ufficio di Piano, conforme alla legge 328/2000, faciliterà 
l'attuazione del PUC, fornendo il supporto tecnico necessario per tradurre gli 
obiettivi di pianificazione in azioni concrete.


Investire nei giovani  

Una delle priorità della nostra amministrazione è sempre stata quella di fornire 
opportunità ai giovani e continuerà ad esserlo. Abbiamo già avviato un percorso di 
inserimento lavorativo per giovani promettenti, con ben 22 assunzioni nel 2023. 


Tuttavia, vogliamo fare di più. Stiamo progettando di istituire una società di servizi, 
collegata al Comune, che offrirà lavoro a giovani operai per svolgere varie attività di 
manutenzione e cura del territorio, come il diserbamento e la manutenzione dei 
parchi pubblici e del cimitero comunale. 


Questa iniziativa non solo creerà nuovi posti di lavoro, ma contribuirà anche a 
mantenere e migliorare l'aspetto estetico e funzionale del nostro ambiente urbano, 
riducendo così i costi attuali e affrontando le difficoltà di gestione. Inoltre, ci 
aspettiamo che la società di servizi, già una realtà di successo in molte altre zone 
d'Italia, si posizioni in modo ottimale, garantendo un servizio efficiente ed 
economico per il bene della nostra comunità.


Adesione agli ITS

Ci impegniamo ad aderire come ente istituzionale a un Istituto Tecnico Superiore 
(ITS), una prestigiosa istituzione di eccellenza che offre una formazione post-
diploma altamente specializzata nel campo tecnologico. 



Collaborando strettamente con la Camera di Commercio e altri enti istituzionali, 
miriamo a fornire ai giovani del nostro territorio un'ulteriore opportunità di formazione 
e inserimento nel mondo del lavoro. Gli ITS offrono un percorso formativo avanzato 
che consente ai nostri ragazzi di acquisire competenze specializzate e altamente 
richieste dal mercato del lavoro. 

Questa sinergia tra istruzione e mondo del lavoro rappresenta un'opportunità 
concreta per i nostri giovani di prepararsi adeguatamente e avviarsi verso una 
carriera professionale di successo.

Creare un ambiente favorevole agli investimenti

Riteniamo cruciale creare un ambiente favorevole agli investimenti per stimolare la 
crescita economica e la generazione di nuovi posti di lavoro. 


Semplificare le procedure burocratiche e fornire supporto alle start-up sono passi 
fondamentali in questa direzione. Il nostro progetto pilota con la start-up “Hearth" è 
stato un successo, offrendo un ambiente propizio alla crescita e all'innovazione per 
le imprese emergenti. Questa sinergia non solo ha ampliato gli orizzonti delle 
possibilità, ma ha anche arricchito il tessuto imprenditoriale del paese, 
trasformandolo in un autentico tesoro capace di attrarre molteplici visitatori.


Vogliamo proseguire su questa strada, promuovendo politiche e iniziative che 
attirino investimenti e favoriscano lo sviluppo del tessuto imprenditoriale locale.


Ci impegniamo attivamente a creare nuove opportunità di lavoro e a facilitare 
l'inserimento e/o reinserimento nel mercato del lavoro. Attraverso un'analisi di 
marketing territoriale approfondita, intendiamo mettere a disposizione di tutti gli 
strumenti necessari per affrontare le sfide economiche e sociali attuali, 
contribuendo così a costruire un futuro lavorativo più stabile e prospero per la 
nostra comunità.




3) PIÙ TURISMO A MONTE DI PROCIDA 

Il turismo offre un'opportunità straordinaria per Monte di Procida, una gemma 
incastonata tra le meraviglie del territorio flegreo. Il nostro impegno è quello di 
valorizzare appieno le potenzialità turistiche della nostra città, rendendola una meta 
ambita per viaggiatori provenienti da ogni parte del mondo. 

Acquamorta: Un fiore all'occhiello del territorio flegreo

Il nostro porto, in costante evoluzione e miglioramento grazie alla recente 
installazione di nuovi pontili e ai lavori in corso per garantire una maggiore 
protezione dalle correnti, rappresenta un vero gioiello per l'intera area flegrea. 
Questo fondamentale hub marittimo non solo agevola i collegamenti con le isole del 
golfo, ma costituisce anche una pregiata attrazione turistica. L'atmosfera suggestiva 
del porto, con le sue caratteristiche imbarcazioni colorate e le viste panoramiche 
mozzafiato, attira visitatori e diportisti desiderosi di esplorare le meraviglie di Monte 
di Procida.

Abbiamo in programma ulteriori interventi per potenziare questa area: stiamo 
valutando l'installazione di imbarcazioni alloggio, strutture galleggianti simili a 
casette, ideali per il pernottamento nella zona del diporto. Inoltre, nell'area della 
passeggiata, attualmente caratterizzata da piante e panchine, intendiamo inserire 
casette in legno eco-friendly destinate ai commercianti locali, al fine di valorizzare i 
prodotti montesi, specialmente durante i mesi estivi quando l'area è particolarmente 
frequentata.

Tuttavia, ci preoccupa il problema dei rifiuti marini che affligge la spiaggia, trasportati 
dalle correnti lungo il litorale fino a depositarsi qui. Consapevoli dell'importanza di 
proteggere questo delicato ecosistema marino e di garantire un ambiente pulito e 
sicuro per i nostri visitatori, ci impegniamo ad installare reti di protezione lungo la 
costa del porto. Queste reti aiuteranno a contenere il problema dei rifiuti marini, 
mantenendo la spiaggia pulita e sicura per i bagnanti e contribuendo alla 
salvaguardia della fauna marina e alla riduzione dell'inquinamento costiero.

Riqualifica dell'area di Miliscola: un sogno di trasformazione

Uno dei nostri obiettivi fondamentali nel programma è la riqualifica dell'area di 
Miliscola. Il nostro ambizioso progetto mira a trasformare questa zona in un'ampia 
area pedonale dedicata al relax e al divertimento dei nostri cittadini e visitatori.

Abbiamo già avviato le procedure necessarie con gli uffici competenti per dare vita a 
questo progetto. Tuttavia, ci siamo trovati di fronte ad alcuni ostacoli burocratici che 
hanno temporaneamente interrotto l'avanzamento dei lavori, in particolare per 
quanto riguarda il progetto del parcheggio, che avrebbe fornito ben 90 posti auto 
aggiuntivi per i visitatori dell'area.



Nonostante questi contrattempi, siamo determinati a trasformare Miliscola in un 
punto di riferimento per il turismo locale, offrendo spazi pubblici accoglienti e attrattivi 
per tutti. Continueremo a lavorare con impegno e determinazione per realizzare 
questo sogno di trasformazione, superando gli ostacoli burocratici e portando avanti 
il progetto per il beneficio di tutta la comunità.

Turismo studentesco: un’opportunità chiamata Erasmus Plus

Seguendo un trend consolidato in Europa, è cruciale ampliare le nostre iniziative nel 
settore del turismo studentesco. Dobbiamo rafforzare e valorizzare le partnership 
internazionali e la rete di contatti già creata nel precedente mandato, per consentire 
a sempre più giovani e studenti di visitare il nostro paese per motivi di studio o 
formazione.

Grazie al programma Erasmus Plus, numerosi giovani stranieri hanno avuto 
l'opportunità di scoprire le bellezze di Monte di Procida, dai suoi panorami 
mozzafiato alla sua ricca storia e cultura. Allo stesso tempo, sempre più giovani 
concittadini stanno ampliando il loro bagaglio di esperienze attraverso esperienze 
all'estero per periodi brevi.

Oggi, lo scambio reciproco di esperienze e competenze è fondamentale per la 
costruzione di una cittadinanza e una città europea moderne. È quindi nostro dovere 
creare nuove opportunità ed espandere la nostra presenza internazionale.

Tuttavia, è importante sottolineare che il nostro territorio non può e non vuole 
sostenere invasioni turistiche di massa. Le numerose abitazioni, frutto di sacrifici di 
intere generazioni, devono essere tutelate nel loro processo di eventuale 
conversione a strutture ricettive. Crediamo che accogliere giovani stranieri per 
progetti educativi o di formazione, soprattutto in bassa stagione, sia una forma di 
turismo sostenibile che aggiunge valore economico e morale a tutta Monte di 
Procida.

Rigenerazione urbana e valorizzazione del patrimonio immobiliare pubblico e 
privato

Per contrastare il fenomeno delle case disabitate in alcune aree e promuovere nuovi 
investimenti nel settore turistico, ci impegniamo a semplificare le procedure 
burocratiche per il cambio di destinazione d'uso degli immobili abitativi vuoti. 

Attraverso interventi mirati di rigenerazione urbana e valorizzazione del patrimonio 
immobiliare, con il sostegno degli imprenditori, vogliamo trasformare queste aree in 
attrattive turistiche di qualità, offrendo servizi e strutture efficienti agli ospiti che 
sceglieranno di visitare Monte di Procida.



Inoltre, ci impegniamo a ripristinare i parchi pubblici esistenti, rendendoli più 
accoglienti e funzionali per i residenti e i visitatori. Dove non vi fossero parchi, 
intendiamo creare nuovi spazi verdi in ogni quartiere, offrendo opportunità di svago e 
relax per tutte le età. Oltre alla rigenerazione e alla creazione di parchi, vogliamo 
dotarli di strutture e attrezzature adatte alle esigenze della comunità, in particolare 
l'installazione di giostrine per bambini, consentendo loro di giocare all'aria aperta in 
un ambiente sicuro e protetto.

La rigenerazione dei parchi pubblici non solo migliorerà la qualità della vita dei 
residenti, ma contribuirà anche a valorizzare il territorio e a rendere Monte di Procida 
un luogo ancora più attraente.

Lavoro delle associazioni e eventi

Un elemento cruciale nel promuovere il turismo a Monte di Procida è il lavoro 
instancabile delle oltre 40 associazioni locali e l'eccezionale svolgimento degli eventi 
che animano il nostro territorio. Il calendario degli eventi montesi è diventato un 
punto di riferimento nell'area flegrea e metropolitana di Napoli, attirando decine di 
migliaia di persone nelle nostre iniziative. 

La vitalità che contraddistingue queste occasioni rappresenta un patrimonio da 
preservare e da far crescere nel tempo. Ci impegniamo a fornire alle associazioni il 
supporto necessario, garantendo strutture e servizi sempre migliori e offrendo 
assistenza tecnica e amministrativa. Crediamo nel potenziale delle associazioni 
locali nel contribuire alla promozione del nostro territorio e alla creazione di eventi 
memorabili che attraggano visitatori da ogni parte. 

Continueremo a collaborare attivamente con le associazioni per sviluppare nuove 
iniziative e rafforzare quelle esistenti, lavorando insieme per garantire un'offerta 
turistica sempre più ricca e variegata, in grado di soddisfare le esigenze di tutti i 
nostri visitatori.

Il ritorno al benessere personale e ambientale

Il biennio 2020-2021 si è rivelato un periodo straordinariamente impegnativo per tutti 
noi, ma ha anche offerto l'opportunità di riscoprire il valore del benessere personale 
e della connessione con l'ambiente che ci circonda. Monte di Procida, con la sua 
straordinaria bellezza naturale, si erge come un'oasi per coloro che cercano luoghi 
autentici e suggestivi per rigenerarsi e riconnettersi con la natura. Ci impegniamo a 
mettere a disposizione tutti gli strumenti e i servizi necessari per accogliere chiunque 
desideri vivere un'esperienza indimenticabile nei Campi Flegrei. 



4) PIÙ VICINANZA TRA LE ISTITUZIONI E MONTE DI PROCIDA 

In un'epoca di rapido cambiamento e crescente digitalizzazione, molti cittadini 
avvertono una crescente distanza dalle istituzioni. Il Comune, come ente più 
prossimo ai cittadini, ha il dovere di essere presente e rispondere alle esigenze della 
comunità.  

Nel corso degli anni, abbiamo compiuto significativi progressi nell'ottimizzazione dei 
nostri servizi, con particolare attenzione all'ufficio dei servizi sociali, garantendo 
vicinanza e sostegno a chiunque ne abbia avuto bisogno, senza distinzioni di 
condizioni.  

Uffici di prossimità: vicinanza e supporto per tutti

Stiamo progettando di istituire gli "Uffici di Prossimità", una nuova iniziativa che 
renderà più facile per i cittadini accedere a servizi di orientamento e consulenza 
vicino casa. Questi uffici, parte del nostro impegno nel garantire il benessere dei 
cittadini, offriranno assistenza personalizzata su una vasta gamma di settori, come 
assistenza sociale, tutela dei minori e curatela.

Immaginiamo che questi uffici saranno mobili, per poter servire tutti i quartieri. 
Saranno ambienti accoglienti e accessibili, dove chiunque potrà chiedere 
informazioni e supporto in modo veloce ed efficace.

La nostra missione è chiara: nessuno dovrebbe sentirsi solo o abbandonato di fronte 
alle sfide quotidiane. Gli Uffici di Prossimità diventeranno un punto di riferimento 
importante per la nostra comunità, offrendo sostegno a chiunque ne abbia bisogno.

Assistenza online per i montesi nel mondo

Intendiamo ridurre le distanze con i nostri concittadini che risiedono al di fuori del 
territorio, istituendo un servizio di assistenza tramite email e WhatsApp dedicato a 
tutti i montesi nel mondo. Il nostro obiettivo è garantire che nessuno dei nostri 
concittadini si senta isolato o trascurato assicurando a tutti un comodo e celere 
accesso alle informazioni.  

Costituzione di una Casa di Comunità

Per avvicinarci ancora di più alla nostra comunità e rispondere alle sue esigenze, 
intendiamo promuovere la costituzione di una Casa di Comunità dedicato 
esclusivamente ai cittadini di Monte di Procida e delle zone limitrofe. Questa 
struttura sanitaria offrirebbe una vasta gamma di servizi medici, sanitari e informativi 
direttamente accessibili sul territorio.

La Casa di Comunità sarebbe progettato per garantire un accesso rapido e agevole 
alle cure mediche, rispondendo in modo mirato alle specifiche necessità della nostra 
popolazione. Funzionerebbe come punto di riferimento per la salute e il benessere 



dei nostri concittadini, fornendo servizi di primo soccorso, diagnostica, specialistica e 
riabilitativa.

La sua creazione rappresenterebbe un importante passo avanti nella nostra 
missione di fornire assistenza e supporto ai nostri cittadini, migliorando 
significativamente la qualità della vita della comunità. Per rendere questo progetto 
una realtà tangibile, ci impegniamo a esplorare tutte le possibilità e le opportunità 
disponibili. Inoltre, organizzeremo convegni informativi per sensibilizzare la 
popolazione sull'importanza della salute e lavoreremo in stretta collaborazione con le 
autorità sanitarie competenti, coinvolgendo attivamente la comunità nella fase di 
realizzazione dell'ospedale.

Solidarietà e istituzioni: progetto “Codice Donna”

Il progetto "Codice Donna" si propone di tutelare i diritti delle donne fornendo 
consulenza legale e assistenza in ambito familiare, penale e lavorativo. 


Attraverso l'esperienza e la competenza delle avvocate coinvolte, il progetto mira a 
garantire alle donne una maggiore conoscenza dei propri diritti e a fornire sostegno 
in momenti di difficoltà. 


L'iniziativa si concentrerà su aree cruciali come la separazione e il divorzio, la difesa 
dalle violenze domestiche e le questioni legate al lavoro, promuovendo sempre un 
approccio empatico e professionale. Il nostro impegno è quello di offrire un 
supporto completo e personalizzato per garantire un futuro più sicuro per tutte le 
donne di Monte di Procida.


Proseguiamo nel nostro impegno a migliorarci costantemente

Il nostro impegno per migliorare Monte di Procida e renderla una comunità più 
inclusiva è costante.  

Recentemente, abbiamo avviato la selezione di una competente squadra di tecnici 
per la realizzazione del PEBA (Piano per l'Eliminazione delle Barriere 
Architettoniche), dimostrando la nostra volontà di garantire accessibilità a tutti i 
cittadini.  

Inoltre, siamo lieti di annunciare il completamento dell'installazione di un ascensore 
presso il municipio, migliorando così l'accessibilità ai servizi comunali. Questo è solo 
uno dei numerosi passi avanti che intendiamo compiere nel nostro impegno per 
creare una città più accogliente. 
Nonostante le sfide e le difficoltà burocratiche possano rallentare alcuni dei nostri 
progetti, siamo determinati a portare avanti tutte le nostre iniziative e a continuare a 
lavorare per il benessere della comunità. Restiamo sempre attivi e pronti a fare tutto 
il necessario per migliorare la vita dei nostri cittadini e rendere Monte di Procida un 
luogo ancora migliore in cui vivere e lavorare. 



5) PIÙ ATTENZIONE VERSO LA NATURA, MONTE DI PROCIDA E IL SUO 
POLLICE VERDE 

La salvaguardia dell'ambiente e la promozione della sostenibilità rappresentano 
pilastri fondamentali della nostra visione per il futuro di Monte di Procida. Siamo lieti 
di annunciare che abbiamo già avviato diverse iniziative volte a promuovere la 
mobilità sostenibile e la tutela del patrimonio naturale del nostro territorio. 

Incentivi alla mobilità sostenibile

Abbiamo lanciato con successo il progetto AMICAR, un'iniziativa volta a promuovere 
la mobilità sostenibile nel nostro comune. Grazie a questa iniziativa, abbiamo reso 
disponibili vetture elettriche sul territorio, accessibili tramite un'applicazione dedicata 
per il prestito. Questo consente ai nostri cittadini di muoversi per il paese in modo 
ecologico e conveniente, riducendo l'impatto ambientale causato dai veicoli 
tradizionali. 

Inoltre, abbiamo approvato una delibera di giunta che garantisce la sosta gratuita per 
tutti i mezzi elettrici sulle strisce blu presenti sul territorio comunale. Questa misura 
mira a incentivare l'utilizzo di veicoli a zero emissioni e contribuisce anche a ridurre 
l'inquinamento atmosferico e a migliorare la qualità dell'aria per tutti i nostri cittadini. 

Riapertura e tutela dell'area di Torrefumo

Vogliamo lavorare attivamente per preservare e riaprire l'area di Torrefumo, il 
principale polmone verde di Monte di Procida.

Per iniziare, prevediamo l'installazione di un sistema di telecamere per monitorare 
l'area, al fine di garantirne la protezione da possibili atti di degrado e abbandono. 
Questo intervento mira a prevenire il ripetersi di situazioni passate, in cui l'area è 
stata trascurata e si è trasformata in una discarica a cielo aperto, il cui ripristino ha 
richiesto notevoli risorse economiche e temporali per Monte di Procida.

Inoltre, prevediamo interventi di riqualificazione ambientale utilizzando strutture 
ecosostenibili. È già in programma l'installazione di otto chioschi di legno, il cui 
affidamento avverrà nei primi mesi del nostro mandato.

Ripristino e costituzione delle passeggiate cittadine 

Ci proponiamo di promuovere il ripristino e la valorizzazione delle passeggiate 
cittadine e dei percorsi pedonali nel nostro territorio. Inizieremo con interventi di 
miglioramento lungo i percorsi pedonali che includono Via Pedecone, il percorso dai 
Giardini di Dedalo a Cappella fino a Via Panoramica, e il tracciato da via Caranfe al 
Cercone, noto come il “pennino”.

Grazie alla collaborazione istituzionale instaurata nel corso degli anni con il Comune 
di Calvizzano, il Comune di Monte di Procida è stato beneficiario di un finanziamento 
di 2,5 milioni di euro per la realizzazione di una pista ciclo-pedonale lungo l'intera 
estensione di Via Panoramica. Questo rappresenta un significativo passo avanti 



verso la promozione di un'esperienza sostenibile per la fruizione del nostro 
paesaggio.

Investimento in Programmi di Sensibilizzazione e Educazione Ambientale

Intendiamo investire in programmi di sensibilizzazione e educazione ambientale al 
fine di aumentare la consapevolezza sui problemi legati all'ambiente e promuovere 
comportamenti più sostenibili nella vita quotidiana dei nostri cittadini. 

Inizieremo questo percorso partendo dalle scuole, il luogo dove crescono i nostri 
bambini e si formano gli adulti di domani. 
Crediamo fermamente che una maggiore consapevolezza e conoscenza 
sull'importanza della tutela dell'ambiente possano contribuire significativamente alla 
promozione di comportamenti responsabili e alla diffusione di pratiche sostenibili.  

Attraverso tali iniziative, miriamo a coinvolgere attivamente la comunità locale nel 
processo di protezione e conservazione del nostro prezioso ecosistema, 
promuovendo uno stile di vita più rispettoso dell'ambiente e delle risorse naturali. 

Lavori di Rigenerazione della Passeggiata Naturalistica ad Acquamorta

Infine, ci impegniamo a completare i lavori di rigenerazione della passeggiata 
naturalistica ad Acquamorta, un progetto del valore di 1,8 milioni di euro inserito nel 
contesto più ampio del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR) dell'area 
flegrea giuglianese, di cui Monte di Procida è capofila.

È degno di nota il fatto che sia la prima volta che un comune così piccolo e 
geograficamente distante assume il ruolo di capofila in un progetto di tale portata. 
Questo evidenzia il nostro impegno e la nostra determinazione nel promuovere 
iniziative significative per il miglioramento del nostro territorio, dimostrando che le 
dimensioni non costituiscono un ostacolo al nostro desiderio di crescita e sviluppo 
sostenibile.



6) PIÙ INFRASTRUTTURE ALL’AVANGUARDIA A MONTE DI PROCIDA 

L'operato dell'Amministrazione Pugliese si è contraddistinto per aver garantito a 
Monte di Procida finanziamenti da vari enti per un totale di 33 milioni di euro, investiti 
per modernizzare le infrastrutture del nostro comune in diversi settori.  

Ci proponiamo di continuare su questa strada di miglioramento costante al fine di 
rendere Monte di Procida all'avanguardia e in linea con le esigenze dei cittadini entro 
il 2029. 

Strutture scolastiche riqualificate
Per quanto concerne le strutture scolastiche, abbiamo realizzato significativi 
interventi di riqualificazione, tra cui spiccano quelli delle palestre scolastiche Aldo 
Romeo e Vespucci. Non solo, abbiamo inoltre apportato miglioramenti alla scuola di 
Montegrillo e al plesso dell'infanzia di Gaveta.

La scuola di Montegrillo è stata dotata di un avanzato sistema di areazione, 
caratterizzato da una riduzione dell'umidità e dei consumi energetici. È importante 
sottolineare che questa scuola è una delle poche nel sud Italia ad adottare tale 
tecnologia innovativa, tanto che è stata definita dalla testata giornalistica “Il Mattino” 
come la scuola "anti-COVID", poiché il nuovo sistema contribuisce a eliminare quasi 
completamente virus e batteri.

Attualmente, sono in fase di completamento le progettazioni (definitiva ed esecutiva) 
per il plesso Capoluogo e il plesso Corricella, con un investimento complessivo di 
oltre 1,5 milioni di euro.

Nei prossimi anni, intendiamo adattare le nostre strutture alle normative sempre più 
innovative che riguardano l'ambiente scolastico. Riteniamo fondamentale mantenere 
un elevato livello di attenzione in questo settore, poiché la priorità assoluta è la 
sicurezza e il benessere dei nostri bambini.

Infrastrutture sportive
Mens sana, in corpore sano. La nostra attenzione verso lo sport si è tradotta in 
azioni concrete volte al potenziamento delle infrastrutture sportive. Attualmente, 
sono in corso i lavori per la realizzazione di uno spazio dedicato allo sport nell'area 
adiacente al Municipio, con un investimento di 66 mila euro. Inoltre, sono stati 
destinati 150 mila euro per migliorare l'efficienza energetica e garantire la sicurezza 
presso il campo sportivo comunale Vezzuto – Marasco. 

Nel contesto del progetto del PNRR dell'Area Flegrea Giuglianese, sono inclusi oltre 
un milione di euro per l'ottimizzazione tecnica del Pala Pippo Coppola di Via 
Bellavista e del campo sportivo Vezzuto - Marasco.



Ci impegniamo a monitorare attentamente l'avanzamento di questi interventi al fine 
di assicurare che l'amministrazione comunale continui a offrire strutture idonee per il 
tempo libero dei nostri giovani.

Infrastruttura urbana e costoni rinforzati

Sono stati avviati i lavori per la realizzazione della via di protezione civile tra Corso 
Umberto e il campo sportivo Vezzuto - Marasco, un progetto atteso da oltre 40 anni, 
che apporta un beneficio significativo alle numerose famiglie residenti nell’area. Allo 
stesso modo, ci impegniamo a garantire la stessa attenzione ai residenti dell’area di 
San Martino.

Abbiamo avviato i lavori per il miglioramento della strada pedonale di Via Gradoni a 
Cappella e del comprensorio di Miliscola. Mentre il primo intervento procede 
regolarmente, il secondo è stato temporaneamente interrotto a causa di questioni 
burocratiche. È nostro impegno sbloccare tempestivamente i lavori e assicurare al 
quartiere di Miliscola il massimo della qualità.

Attualmente, sono in fase di completamento i lavori di rifacimento di Piazza XXVII 
Gennaio. Il centro di Monte di Procida ospiterà un progetto attentamente studiato nei 
minimi dettagli, che trasformerà l'area in una vera agorà, rispondendo alle esigenze 
della comunità locale.

Luoghi di cultura potenziati

Monte di Procida presenta tre luoghi culturali principali: l'ex serbatoio 
AcquavivaLab, Villa Matarese e il Laboratorio delle Arti.


L'AcquavivaLab, reso fruibile grazie al progetto del servizio civile, funge da spazio 
polifunzionale dove i giovani trascorrono gran parte del loro tempo studiando e 
socializzando. Per migliorare ulteriormente la struttura, abbiamo ottenuto due 
finanziamenti dalla Città Metropolitana, pari a circa 50 mila euro complessivi, volti 
all'installazione di un montascale e alla realizzazione di un soppalco.


Presso il Laboratorio delle Arti, inizialmente concepito come una tensostruttura 
durante l'emergenza sisma del centro Italia, sono in corso lavori di trasformazione 
per un investimento di 400 mila euro. Tale intervento convertirà l'ex capannone in un 
teatro vero e proprio, completo di sipario, camerini e pareti insonorizzate.


Quanto a Villa Matarese, beneficiaria di un finanziamento di 470 mila euro, 
intendiamo sfruttare al meglio questa risorsa per valorizzare il suo importante 
patrimonio culturale e renderla accessibile al pubblico in tutte le sue parti.


Ci impegniamo a sorvegliare attentamente il corretto funzionamento degli uffici 
preposti e a seguire la linea guida degli ultimi tre anni, convinti di aver intrapreso la 
strada più idonea. Con dedizione e nel rispetto dei tempi, siamo fiduciosi di 
garantire a Monte di Procida luoghi culturali di grande pregio, a disposizione di ogni 
cittadino.




Valorizzazione dell'area di Cappella

Durante gli ultimi tre anni, l'area di Cappella è stata soggetta a una serie di interventi 
di riqualificazione, con un investimento complessivo di quasi 4 milioni di euro. 
Nonostante le sfide legate alla burocrazia e i rallentamenti dovuti alla pandemia di 
Covid-19 e ai conflitti bellici, ci impegniamo a realizzare tutto ciò che è stato 
programmato, compreso il centro sportivo già pianificato.


Il futuro Campo sportivo, previsto adiacente ai Giardini di Dedalo, includerà campi 
di padel, tennis, calcio e pallavolo. L'obiettivo è quello di favorire un maggiore 
afflusso di persone nella zona.


La riqualificazione della strada pedonale di Via Gradoni, l'ammodernamento dei 
marciapiedi in Via Cappella, i lavori per il recupero del centro sociale e la 
collaborazione con il Parco Archeologico dei Campi Flegrei per il restyling di Piazza 
Sovente, sono interventi che testimoniano il nostro impegno costante nel rendere il 
quartiere Cappella un punto di snodo nevralgico.


Continueremo a lavorare con determinazione per portare avanti progetti innovativi e 
ambiziosi, contribuendo così allo sviluppo e al benessere della nostra comunità.




7) PIÙ SOSTENIBILITÀ A MONTE DI PROCIDA 

Per garantire un ambiente sostenibile, ci impegniamo a implementare una serie di 
iniziative mirate alla gestione responsabile dei rifiuti.

Compostaggio di comunità

Ci impegniamo per attuare il compostaggio di comunità utilizzando compostiere 
meccaniche e statiche, le prime presso specifiche utenze, come ad esempio le 
scuole con mensa. Questo permetterà di gestire circa 100 tonnellate di frazione 
organica, riducendo i costi legati allo smaltimento dei rifiuti organici e promuovendo 
una pratica sostenibile di gestione dei rifiuti.

Allestimento di un “Centro del riuso”

Creeremo un “Centro del riuso” che consentirà il riutilizzo di beni e oggetti, riducendo 
il ricorso allo smaltimento e promuovendo una cultura del consumo consapevole. 
Questo centro sarà un punto di incontro per la comunità, favorirà lo scambio e la 
condivisione di beni e contribuirà a ridurre l'impatto ambientale legato alla 
produzione di nuovi materiali.

Riduzione della TARI

Ridurremo la TARI, un obiettivo che intendiamo realizzare già nel primo anno di 
mandato. Questa misura contribuirà a alleggerire il carico fiscale sui cittadini e le 
attività locali, permettendo loro di godere di un ambiente più pulito e ben curato.




Cari concittadini… 

Guardando indietro alla nostra storia, vediamo le tracce indelebili del nostro 
passato, il tessuto di storie intrecciate che compongono il nostro presente e il 
retaggio di tradizioni che ci guidano verso il futuro. 


Monte di Procida è il luogo in cui risiedono i nostri cuori, il rifugio delle nostre 
speranze e il trampolino di lancio delle nostre ambizioni.


Abbiamo parlato di progetti, di idee, di obiettivi da raggiungere. Ma, al di là di ogni 
proposta e promessa, c'è un sentimento profondo che ci unisce tutti: l'amore per la 
nostra terra.


Guardando avanti, vedo un futuro luminoso di progresso e prosperità. Ma questa 
strada non può essere percorsa da soli. Solo insieme, con determinazione e 
impegno costante, possiamo portare Monte di Procida verso nuove vette di 
successo e realizzazione.


Abbiamo bisogno del vostro sostegno, della vostra fiducia e del vostro impegno. 
Siamo pronti a lavorare instancabilmente per il bene comune, a lottare per ogni 
singolo cittadino di Monte di Procida e a costruire un futuro migliore per tutti.


Insieme e con continuità, possiamo trasformare le nostre speranze in realtà: far 
fiorire la zona flegrea.



